

BAB V

PENUTUP

Berdasarkan data, analisis dan evaluasi yang telah dikemukakan oleh penulis mengenai penerapan metode Economic Value Added (EVA) dan Market Value Added (MVA) dalam menganalisa kinerja keuangan PT. Bank Rakyat Indonesia Tbk, PT. Bank Mandiri Tbk, PT. Bank Central Asia Tbk, PT. Bank Mayapada Internasional Tbk, PT. Bank Mega Tbk, PT. Woori Saudara Indonesia 1906 Tbk, dan PT. Bank Multiarta Sentosa Tbk maka pada bab ini penulis akan memberikan kesimpulan dan saran.

5.1 Kesimpulan

Kesimpulan yang dapat diambil oleh penulis berdasarkan analisis dan evaluasi yang telah dilakukan adalah bahwa Nilai EVA dan MVA pada BBRI, BMRI, BBKA, MAYA, MEGA dan SDRA periode penelitian 2011-2015 selalu bernilai positif yang mengindikasikan bahwa kinerja pihak manajemen piawai dalam mengelola kapital perusahaan sehingga membuat investasi tersebut lebih bernilai dan memiliki prospek yang menguntungkan dimasa yang akan datang. Namun pada SDRA di periode yang sama bernilai negatif yang menunjukkan bahwa kinerja pihak manajemen tidak piawai dalam mengelola kapital perusahaan sehingga membuat investasi tersebut bisa dikatakan tidak bernilai dan tidak memberikan keuntungan dimasa yang akan datang. Manajemen BBRI, BMRI, BBKA, MAYA, MEGA dan SDRA telah mampu menciptakan EVA dan MVA yang positif karena inilah yang akan diapresiasi oleh para pemegang saham atau investor ini terbukti dengan terpilihnya perusahaan-perusahaan ini kedalam perusahaan terbaik di masing-masing kelasnya yang telah

ditentukan oleh Majalah Investor. Jadi pihak manajemen bisa membuktikan bahwa mereka memang terbaik di kelasnya.

5.2 Saran

Adapun saran yang dapat diberikan oleh penulis sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil yang diperoleh dari penelitian ini bahwa kinerja perusahaan tidak dapat dinilai dari perolehan laba saja, dengan menggunakan metode EVA dan MVA kinerja perusahaan dinilai berdasarkan biaya modal yang dikeluarkan oleh perusahaan.
2. Bahwa metode dengan analisis EVA dan MVA dapat dijadikan sebagai informasi oleh calon investor yang ingin menginvestasikan modalnya karena kedua metode tersebut memberikan informasi yang dapat menggambarkan value di dalam perusahaan dan respek pasar terhadap perusahaan di pasar modal.
3. Untuk peneliti selanjutnya disarankan untuk melakukan penelitian dengan memperbandingkan metode EVA dan MVA dengan metode kinerja keuangan lainnya.

